

XXI CONCURSO ESCOLAR CONSUMO RESPONSABLE

“El agua no se crea, se cuida”

La Oficina Municipal de Información al Consumidor del Ayuntamiento de Arnedo organiza, como en anteriores ediciones, el concurso escolar de consumo responsable que alcanza su vigésima primera edición bajo el título “**El agua no se crea, se cuida**”.

Como es habitual, están invitados a participar todos los alumnos de primaria de los tres centros arnedanos: Sagrado Corazón, La Estación y Antonio Delgado Calvete.

El concurso cuenta con dos modalidades, la de dibujo, para los alumnos de 1º, 2º, 3º y 4º de Primaria, y la de redacción, para alumnos de 5º y 6º.

El lema elegido este año es “**El agua no se crea, se cuida**” y buscará hacer hincapié en el **cuidado del agua**. Queremos que los niños comprendan que el agua es uno de los recursos más valiosos que tenemos en nuestro planeta, pero que lamentablemente no es infinita. Es fundamental que aprendamos a cuidar el agua, porque todos dependemos de ella para vivir. Cada vez que abrimos la llave del grifo, usamos agua para beber, para lavar nuestras manos, para bañarnos, y hasta para regar las plantas. Pero muchas veces no nos damos cuenta de cuánta agua estamos usando y de la importancia de no malgastarla.

Hay que recordar que el agua es esencial para la vida, y todos podemos ayudar a cuidarla. Si cada uno de nosotros hace pequeños cambios en nuestra rutina, juntos podemos hacer una gran diferencia.

¡Cuidemos el agua y sigamos aprendiendo sobre cómo proteger nuestro planeta!

Los tres primeros de cada una de las categorías tendrán premio. Además, el ganador de la categoría de 3º-4º de Primaria aparecerá en el calendario del contribuyente de 2026, mientras que la redacción ganadora en la categoría correspondiente (5º y 6º) aparecerá en el programa de fiestas de San Cosme y San Damián 2025.

El jurado valorará las obras presentadas, las cuales permanecerán expuestas en el Centro Joven desde el 14 de marzo hasta el 30 de marzo.